

# CHIRURGIE PLASTIQUE PARODONTALE ET PÉRI-IMPLANTAIRE

Deux jours et demi alternant cours et travaux pratiques ainsi que deux chirurgies réalisées en direct.  
Pour se perfectionner dans le domaine de la chirurgie plastique parodontale et péri-implantaire.

**Dates**  
1<sup>er</sup>, 2, 3 avril 21

**Lieu**  
Hôtel Napoléon  
40, av. de Friedland  
75008 Paris  
(3 avril: LISC - 64, rue  
Fondary - 75015 Paris)

## Programme

- Chirurgie plastique parodontale et péri-implantaire.
- Chirurgie plastique parodontale, intérêts et indications.
- Traitement des récessions gingivales.
- Techniques d'alignement des collets en secteur esthétique.
- Prélèvement de tissu conjonctif et épithélio-conjonctif : sécuriser ses gestes.
- Aménagement péri-implantaire des tissus mous.
- Choix du type de suture selon la situation clinique.
- TP sur mâchoires animales.
- Deux chirurgies en direct.

## Responsables scientifiques:

Philippe Rosec, Benoit Brochery

## Les + du cycle :



Nouveauté



Clinique



Approfondissement



## 3 QUESTIONS À PHILIPPE ROSEC

Responsable scientifique du cycle

### Quelle est l'approche de ce cycle de deux jours et demi ?

C'est un cycle résolument clinique. Notre objectif est que les participants puissent revenir dans leur cabinet et mettre rapidement en application leurs acquis. Toutes les séquences théoriques sont immédiatement suivies d'une application pratique, sur des mâchoires de porc. À l'issue de ces deux jours intensifs, nous proposerons deux interventions en direct en rapport avec l'enseignement vu les jours précédents.

### À qui s'adresse ce cycle ?

À un très large public de praticiens qui veulent soit se remettre à niveau, soit se perfectionner. C'est d'ailleurs une de nos principales ambitions ! Ce cycle peut en effet constituer un prolongement pour ceux qui auront suivi le cycle long en parodontologie, qui s'achèvera fin janvier 2021. Il est également ouvert, bien sûr, à tous les praticiens qui veulent améliorer leur technique et leurs compétences spécifiquement sur la chirurgie plastique parodontale et l'aménagement péri-implantaire. Il peut aussi permettre à d'autres qui ont déjà suivi le cycle implantologie et/ou de

parodontologie les années précédentes de revenir conforter leurs acquis.

### Quelle est la valeur ajoutée de ce cycle ?

C'est un cycle complet qui intègre la chirurgie péri-implantaire. L'objectif est de pouvoir mettre au service de l'implantologie toutes les techniques de chirurgie mucogingivale. L'autre « plus » de notre cycle, c'est l'accompagnement des participants et la qualité des intervenants. Le nombre de participants est volontairement limité à 24 personnes pour permettre une progression efficace dans un esprit de compagnonnage.